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Abstract (en)
[origin: WO9000971A1] The invention concerns an ink reservoir for printing devices, with a built-in safeguard (24) against unauthorized refilling.
The safeguard (24) consists of a security element which can be scanned by an ink monitoring device in the printing device. The security element is
directly associated with the ink reservoir and its scannable characteristic data are irreversibly changed when the ink supply drops below a certain
minimum amount. The security element (24) can be designed as an electrical fuse which blows when the ink supply falls below the minimum level.

Abstract (fr)
Réservoir d'encre pour systèmes d'impression à encre comportant une sécurité (24) contre les nouveaux remplissages non autorisés. Cette sécurité
(24) se compose d'un élément de sécurité pouvant être analysé par le système de contrôle de l'encre du système d'impression, élément qui dépend
directement du réservoir d'encre et dont les valeurs caractéristiques analysables sont modifiées de manière irréversible lorsque la réserve d'encre
devient inférieure à une valeur minimum déterminée. L'élément de sécurité peut être réalisé sous la forme d'un coupe-circuit électrique (24) qui est
détruit lorsque la réserve d'encre devient inférieure à une valeur minimum déterminée.
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